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Flaquer rechaza el cambio de uso de hoteles en 
viviendas  

 
PALMA | EUROPA PRESS 
 
El conseller de Turismo cree, no obstante, que la propuesta debe debatirse  
 
El conseller de Turismo, Joan Flaquer, aseguró ayer en el pleno del Parlament que no 
es partidario de un cambio de uso generalizado de hoteles en apartamentos, aunque 
se mostró partidario de debatir sobre esta cuestión en la Mesa del Turismo que se 
constituirá hoy. 
Flaquer se refirió así a una pregunta planteada por el diputado del grupo socialista, 
Celestí Alomar, quien pidió aclaraciones sobre las declaraciones efectuadas por el 
presidente del Govern, Jaume Matas, en Fitur, donde se mostró favorable a 
desregularizar la actividad turística para facilitar la adaptación del sector a las nuevas 
demandas del mercado. 
El conseller subrayó que esta manifestación se produjo en una mesa redonda organizada 
por el lobby turístico Exceltur que agrupaba a diversos presidentes autonómicos, ante un 
pregunta genérica sobre el exceso de trámites burocráticos y administrativos en el sector 
turístico. 
Por ello, señaló que el argumento del presidente no hace referencia «en ningún sentido» 
a la desregularización del crecimiento turístico, el cambio de uso de hoteles ni la 
protección del medio ambiente, sino a la necesidad de reducir la burocratización del 
sector. 
Sin embargo, Alomar calificó las manifestaciones de Matas de «preocupantes», al 
recordar que se produjeron en un momento donde se plantea la conversión generalizada 
de hoteles en apartamentos, de manera que según dijo, esperaba un «no contundente» 
del Govern en referencia a esta cuestión.  
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